

Révolte dans le sud tunisien (5) : le mouvement repart de plus belle à Tataouine

jeudi 25 mai 2017, par [Divers](#) (Date de rédaction antérieure : 23 mai 2017).

17 mai

El Kamour (Tataouine) : Une minorité des manifestants tient à l'escalade

<http://africanmanager.com/tunisie-el-kamour-une-minorite-des-manifestants-tient-a-lescalade/>

A l'issue d'une réunion élargie tenue par la coordination du sit-in et consacrée à l'examen des décisions annoncées par le chef du gouvernement.

« Une minorité de manifestants a choisi l'escalade et s'est dirigée vers la station de pompage du pétrole d'El Kamour » .

18 mai

Les sit-inneurs d'El Kamour lancent un ultimatum au gouvernement

<http://www.jawharafm.net/fr/article/les-sit-inneurs-d-el-kamour-lancent-un-ultimatum-au-gouvernement/90/51992>

Les sit-inneurs d'El Kamour qui poursuivent leurs protestations à la station de pompage de pétrole de Tataouine, ont lancé un ultimatum de 48 heures au gouvernement pour répondre à leurs revendications.

Les protestataires ont annoncé, à l'issue d'une réunion tenue ce matin, que leurs revendications autour de l'emploi de 1 500 personnes dans les sociétés pétrolières et 3 000 individus dans la société de l'environnement tiennent toujours.

Les protestataires appellent également à consacrer 100 millions de dinars chaque année au fonds de développement de la région.

19 mai

Blocage, grève générale annoncée pour le 22

<http://www.webdo.tn/2017/05/19/tataouine-blocage-greves-generale-de-faim-a-el-kamour/>

Attendant encore la réponse du gouvernement à leurs revendications, les protestataires d'El Kamour ont annoncé qu'une grève générale pourrait avoir lieu lundi 22 mai, si leurs demandes ne sont pas acceptées.

Le passage des camions des sociétés pétrolières a été interdit depuis hier, jeudi 18 mai et cinq manifestants opposés à l'offre du gouvernement, ont également entamé une grève de la faim, accordant ainsi 48 heures aux autorités pour satisfaire leurs demandes.

Selon Said Dabbabi, sit-inneur, le nombre de contestataires qui se trouvent près de la station de pompage du pétrole, s'élève, à l'heure actuelle, à 1 000 personnes et l'on s'attend à ce que le nombre des grévistes de la faim augmente considérablement dans les prochains jours. (...)

Dabbabi a qualifié de " civique " le mouvement de protestation d'El Kamour en allusion à une éventuelle confrontation avec les forces de la garde nationale et de l'armée qui assurent la protection de la station de pompage du pétrole.

19 mai

Tunisie : Les grèves ont coûté à l'Etat 6 000 barils de pétrole !

http://africanmanager.com/12_tunisie-les-greves-ont-coute-a-letat-6-000-barils-de-petrole/

Dans une interview accordée ce vendredi à Africanmanager, le PDG de l'Entreprise tunisienne des activités pétrolières (ETAP), Moncef Mattoussi, a indiqué que les pertes de l'État suite à l'arrêt de la production dans les champs pétroliers installés dans les gouvernorats de Tataouine et Kébili sont estimées à 6 mille barils de pétrole.

Le responsable a également précisé que ces pertes sont réparties comme suit : 5 000 barils de pétrole dans les champs de Bir Tarter, au gouvernorat de Kébili et 1 000 pour l'ensemble des champs pétroliers du gouvernorat de Tataouine.

L'arrêt de la production cause à la société des pertes quotidiennes estimées à 2 Millions de dinars, une somme qui équivaut, a-t-il-ajouté, à un jour d'importation de gaz algérien.

19 mai

Blocage des camions et manifestation de femmes

http://africanmanager.com/12_tunisie-el-kamour-menace-de-greve-generale/

La coordination des sit-inneurs d'El Kamour à Kébili a annoncé qu'elle a décidé d'interdire le passage des camions des sociétés pétrolières à partir de ce jeudi 18 mai 2017.

Une marche féminine sera organisée dans la journée du vendredi 19 mai et une grève générale pourrait être organisée le lundi 22 mai si les revendications ne seront pas satisfaites.

19 mai

Des manifestants opposés à l'offre du gouvernement entament une grève de la faim

http://africanmanager.com/51_el-kamour-les-manifestants-opposes-a-loffre-du-gouvernement-entament-une-greve-de-la-faim/

Cinq manifestants d'El-Kamour, opposés à l'offre du gouvernement, ont entamé, jeudi, une grève de la faim, accordant ainsi 48 heures aux autorités pour satisfaire leurs demandes.

Selon Said Dabbabi, sit-inneur, le nombre de contestataires qui se trouvent près de la station de pompage du pétrole, s'élève, à l'heure actuelle, à 1000 personnes et l'on s'attend à ce que le nombre des grévistes de la faim augmente considérablement dans les prochains jours.

P.-S.

Cet article fait partie d'un dossier disponible sur ce site :

1. Les débuts du mouvement de Tataouine □

<http://www.europe-solidaire.org/spip.php?article41116>

2. La surdité du pouvoir

<http://www.europe-solidaire.org/spip.php?article41115>

□3. La mobilisation convergente de la région de Kebili □

<http://www.europe-solidaire.org/spip.php?article41114>

4. Le pouvoir agite le bâton et la carotte, flottements dans le mouvement

<http://www.europe-solidaire.org/spip.php?article41113>

□5. Le mouvement repart de plus belle à Tataouine

<http://www.europe-solidaire.org/spip.php?article41112>

□6. Redémarrage du mouvement dans la région de Kebili

<http://www.europe-solidaire.org/spip.php?article41111>

□7. Un mort et des dizaines de blessés à El Kamour (Tataouine) □

<http://www.europe-solidaire.org/spip.php?article41110>